

Andalucia Ultimo Trail- Challenge Européen - HSA- «La pression sur nous»

Le talentueux **Grunningen*** attend ça depuis 1988. A partir de dimanche, à Malaga, le coach Genevois aura l'occasion de glaner le premier titre d'ultimate trail comme coach, le premier trophée de l'ère Ludw Lefebvre. Pour le coach du HSA, **Jack GRUNNINGEN**, la perspective d'ajouter une ligne sur le palmarès du HSA se suffit à elle-même pour ne pas avoir d'inquiétude sur l'implication de son athlète. Même s'il sait qu'un échec avec au départ une avance de plus de 11 heures sera difficilement encaissé.

«Jack GRUNNINGEN, vingt et un ans après, Vous vous retrouvez de nouveau en mesure de gagner un titre européen sur les courses longues. Qu'est-ce que cela vous inspire ?

On a envie de bien faire. Ça fait tellement longtemps qu'on l'attend... Il y a beaucoup de pression sur nous. On n'a pas envie de perdre dans une sorte de course au défit.

Cette finale apparaît comme une occasion rêvée pour votre athlète Ludovic Lefebvre de remporter son premier grand trophée...
C'est aussi ça. Même si, ces dix dernières saisons, on a réussi à gagner de grandes épreuves, ce n'est pas une ligne sur le palmarès. On a une chance d'y remédier. Ça compte.

Lefebvre en a-t-il conscience ? Lui avez-vous rappelé ?

Pour la motivation, la finale se suffit à elle-même. Ça ne sert à rien de surajouter un élément de pression. Que ce soient Ludw, le staff, les dirigeants ou ses sponsors, tout le monde à conscience que gagner serait quelque chose de magique.

D'autant qu'on vous pardonnera difficilement une défaite avec une telle avance...

Peut-être. C'est ce qu'on nous dit de plus en plus. Mais si nos adversaires sont en finale, ce n'est pas non plus le fruit du hasard. Je pars du principe qu'en finale, on n'a jamais plus de 50% de chances de gagner. C'est ça le sport. Demandez à Pull et Le Mellier (éliminés lors des tours précédents). Eux, ils regarderont la finale sur le net.

Sur l'Andalucia 2007, Garcia était dans un cas de figure similaire à vous Juan SANCHEZ avait alors beaucoup insisté sur l'entame de course et la nécessité de montrer qu'il y avait bien un niveau d'écart entre Garcia et les autres...

Et c'est ce qui s'est passé... C'est sûr que pour nous, ce serait l'idéal, mais, un scénario comme celui-là (mettre le peloton à plus de 20km après 80km de course), c'est quand même très, très rare. Plus d'un entraîneur en a rêvé. Le réaliser, c'est autre chose. Chaque course à sa vérité.

Une qualification pour la prochaine Word no limits Trail est également en jeu. Avez-vous l'impression de jouer votre avenir sur une course?

Non. Indépendamment de cette finale, il nous reste encore d'autres épreuves cette saison où on a toujours l'ambition d'aller le plus haut possible. Le HSA et surtout ludw ont des objectifs mais aussi des moyens limités».

Propos recueillis par Emery TAISNE

*Jack Grunningen a remporté le challenge européen de course en montagne en 1984, 1985, 1986 et 1988 ancienne version « distance maximum 175km ».